

ROUSSINES

Il y a 30 ans, la piscine a été construite grâce à la participation de la population



M. Boutinoud au travail. (Photo Jean Dubois, « C.L. »).

Une piscine, c'est rare dans une petite commune et les jeunes qui ont le privilège d'en posséder une tout près de chez eux, s'imaginent-ils qu'elle a été construite il y a une trentaine d'années et que la main-d'œuvre a été bénévole ?

Ce fut une des premières réalisées en Charente et une grande partie de la population participa à sa construction.

Le propriétaire du terrain où coule le petit ruisseau qui l'alimente, consentit à l'échanger contre un autre que possédait la commune, des subventions permirent d'acheter les

matériaux nécessaires et les volontaires se mirent au travail.

C'était quelques années après la Libération et Roussines avait une piscine longue de 25 mètres, large de 12,50 m. sans compter le petit bain séparé du grand par un grillage.

Il y a deux ans, la nouvelle municipalité a fait ajouter un filtre, ce qui n'empêche pas que les bassins soient régulièrement et consciencieusement nettoyés par M. Boutinoud, agent municipal, sous le regard intéressé de jeunes nageurs dont l'un d'eux sera peut-être un jour champion olympique.

Jean DUBOIS.